



がっこう 学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちよう小学校
へいせいねん がつごう
平成30年1月号
がつこのかほっこう
1月9日発行

きんがしんねん
謹賀新年

へいせいねん ころころ えがお せかい
～平成30年 心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく～

がっこうちょう みやざわ ちずみ
学校長 宮澤 千澄

おだ としあ みなさま ほんねん ねが
穏やかな年明けとなりました。皆様、本年もどうぞよろしく願いいたします。

へいせいねん へいせいじだい かすすひと こっきょうよういこ
平成も30年となりました。平成の時代は、グローバル化が進み、人もモノも国境を容易に越え、
がいこくがいこくぶんかひと みちか い にっぽんざいりゅうがいくじん かず へいせい
外国や外国の文化・人がより身近になったと言われていいます。日本に在留する外国人の数は、平成
がんねん ばい まんにん こ へいせいねん どうよう にっぽん がいく りゅうがくしゃ
元年の2.4倍の238万人を超えたそうです。(平成28年)同様に、日本から外国への留学生の
かず ばい まん せんじん へいせいねん にほんごしどう ひつようじどう
数も2.4倍のおよそ5万5千人となったようです。(平成27年)また、日本語指導が必要な児童
せいとすう へいせいねんど にん へいせいねんど ばい まん にん
生徒数も、平成3年度の5463人から平成28年度は8倍の4万3947人になったとのこと。
かげさま ほんこう いぜん か せんたん い たぶんかきょうせい ほんら がっこうきょういく
お陰様で本校は、以前よりグローバル化の先端を行くかのように、多文化共生を柱に、学校教育
すす まい ちくひと ちきゅうじん だれ あんしん ゆた まな
を進めて参りました。この地に暮らす人(地球人)として、「誰もが安心して豊かに」学べる・
かよ がっこうめざ ほんこう がつかいこう ねんめむか
通える学校を目指しています。本校は、4月に開校5年目を迎えます。
しゃかい ひら きょういくかてい じゅうし あたら がくしゅうしどうようりょう
社会に開かれた教育課程を重視する新しい学習指導要領のもとで
きょういくかつどう ねん ほじ いま あたら とし ほじ さい
の教育活動も2020年から始まります。今、新しい年の始まりに際
あたら がっこうもくひょう ころころ えがお せかい
し、改めて学校目標「心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく
めざ こ みらい すがた ちいき ほごしゃ みなさま きょうゆう みなさま
く」が目指す子どもの未来の姿を地域・保護者の皆様と共有し、皆様
ちから あ がんぼ おも か しえん
と力を合わせて頑張っていきたいと思っています。変わらぬご支援・
きょうりよく ねが
ご協力をお願いいたします。



がっこう としだまへん 【学校だよりクイズ：お年玉編】

やさ もんだい ばい
易しい問題です。しかもポイント2倍です。

こた ひと こうちょうしつ まえ かいとうぼこ がつ にち きん い
答えがわかった人は校長室の前の解答箱に1月26日(金)までに入れてくださいね。

つぎ あ すうじ か
次の(1)から(3)に合う数字を書いてください。

1. 1年は (1) ____ カ月あります。
2. 1週間は、 (2) ____ 日あります。
3. 1日は (3) ____ 時間です。

